

Sin pena ni gloria terminó la Liga

Por 4-0 perdió el Talavera en Irún

El partido, desde luego, tenía su "te-lenguendengue" como hubiera dicho Pepe Iglesias "El Zorro". En el hotel donde se hospedó el Talavera, a escasos kilómetros de Irún, se juntaron los equipos del Real Unión de Irún, concentrado por primera vez en la presente temporada, la Ponferradina, que jugaba en Rentería contra el Touring, y el Talavera. Los dos primeros se jugaban nada menos que el subir o no subir a Segunda División B. El Talavera no se jugaba nada, ya que estaba sobradamente clasificado para permanecer en Tercera. Había nervios y recelo entre unos y otros, porque aunque estas cosas no se digan ni se publiquen, era casi notorio que la Ponferradina había ofrecido una prima de quince mil pesetas a cada uno de los jugadores talaveranos si ganaban al Real Unión. ¿Por qué? Pues sencillamente porque si ocurría esto y ellos ganaban a su vez al Touring, cosa que daban como muy segura, ascendía la Ponferradina y se quedaba en Tercera el Irún.

Pero en el fútbol nunca se sabe lo que puede pasar. Y ocurrió que los de Ponferrada que casi se habían anotado ya los puntos antes de jugar con el Touring, se tragarón cuatro "Roscos" y perdieron la chance. Y el Talavera, pese a la prima "extra" no pudo con los iruneses que les hicieron tragar otros cuatro goles, rebozados en agua y barro. ¿Tenían prima los del Touring igual que los nuestros? ¿La tenía extra la Real Unión de Irún? Secretos del sumario. El caso es que los chicos de García Arroyo se llevaron una copiosa derrota de los supercolistas y el Talavera otra igualita de un equipo bastante más serio y de los históricos.

Pese a todo, no se puede hablar en términos rotundos de fracaso del Talavera. El ambiente pesa mucho y el ambiente lo formaban muchas circunstancias. Al campo del Real Unión tenían acceso gratis en este partido, para que animaran a su equipo todas las mujeres y los chicos de hasta dieciocho años. Pero más que esta masiva ayuda que pudiera recibir de su público el equipo de Irún, pesó a su favor el estado del terreno de juego. Con un día bueno de sol, el campo estaba hecho un barrizal. Los equipos del norte utilizan como una de sus armas defensivas la manguera. Y aunque ello sea una práctica antideportiva, mientras la Federación lo admita y no suspenda los partidos cuando el terreno de juego no esté en debidas condiciones, lo seguirán haciendo y poniendo de su parte esa ventaja. El caso es que el campo estaba impracticable. Y nuestros muchachos, especialmente los jóvenes, acostumbrados a jugar el balón en corto, al pase preciso y con balón controlado, no lograban ligar una sola jugada. A pesar de sus esfuerzos.

A pesar de su entusiasmo. A pesar de que lucharon con todas sus fuerzas.

Pero allí, en el barrizal, los del Irún se llevaban todos los balones. Y su juego no podía ser más simple: patadón adelante y todos los delanteros en tromba al remate. Hombres fuertes, atléticos todos, los nor-teños, esta táctica rompía al Talavera que tiene su principal arma en la rapidez y el juego ligado que allí no se podía hacer. Y llevaba el peligro constantemente a la meta defendida con heroísmo por Del Moral, al que no se le pueden achacar los cuatro goles que, sin sus aciertos y su decisión, pudieran haber sido algunos más.

Empezaron los del Irún muy nerviosos y no lograban acertar en ninguna jugada pese a atacar en tromba, hasta que a los seis minutos, centró Almandoz desde el lado izquierdo y remató Lustres de forma imparable marcando el primer gol. Este les serenó y ya jugaron mejor, siempre a su clásico estilo del pase largo en profundidad y el atacar en tromba. El Talavera se defendía bien, con Delio hecho un coloso en la defensa. Y se contraatacaba cada vez que había ocasión porque el Real Unión dejaba huecos al lanzarse todos al ataque. Pero nuestro fallo esta temporada ha sido la delantera que no marca goles porque raramente se pisa el área con decisión. Y aunque hubo ocasiones, se malograron todas porque en el momento preciso nadie "estaba allí", donde había que estar. A los cuarenta y tres minutos, Amiano a la media vuelta y de un chupinazo impresionante logró el segundo gol. Y ya el dominio local fue completo aunque no se hicieron más goles en esta primera mitad. En la segunda, Balbás a pase de Mansilla marcó el tercer gol a los 32 minutos y Amiano, a pase de Balbás, logró a los 40 minutos el cuarto y último.

En resumen, resultado casi lógico dada la transcendencia del partido y las circunstancias citadas que rodeaban el encuentro. Pero el Talavera luchó y realizó buenas jugadas a veces. Moreno, poco activo, dejó su sello en tres o cuatro jugadas. Delio hizo un gran partido y Casquero se superó también en la defensa. Bien Monescillo, Angelín, Del Moral y José Luis.

Muy bueno el arbitraje del vizcaino Sr. Ballesta Martín.

Alineaciones: REAL UNION.— Nasa; Taberna, Santamaría, Garmendia; Sorondo (Sagasta), Berriozabal; Balbás, Lustres, Mansilla, Almandoz y Amiano.

TALAVERA.— Del Moral; Casquero, Iglesias, Delio (Tito); José Luis, Espinosa; Monescillo, Moreno, Ferrer, Angelín, Matías (Bravo).

X.

Trofeo Cervezas San Miguel

AL JUGADOR MAS REGULAR DEL TALAVERA C. F.

Puntos otorgados en el partido Real Unión-Talavera: Delio 2, Casquero 2, Monescillo 1, Moreno 1, Angelín 1, José Luis 1, Del Moral 1.

CLASIFICACION:

	Puntos
Delio	34
Lelio	32
Moreno	29
Carlos	28
Iglesias	27
Del Moral	27
Casquero	25
Ferrer	22

Merino	20
Angelín	18
César	17
Garrido	13
Gelo	9
Monescillo	9
Llorca	4
Monchi	4
Matías	2
Tito	1
José Luis	1

Ganador, por lo tanto, del Trofeo Cervezas San Miguel, al jugador más regular, Delio. Enhorabuena al valiente y pundonoroso jugador.

Campeonato de Liga Tercera División

Grupo Segundo

Resultados del domingo día 5:

- Real Unión 4, TALAVERA 0
- Logroñés 2, At. Madrileño 3
- Touring 4, Ponferradina 0
- San Sebastián 2, Pegaso 2
- Mirandés 2, Tudelano 1
- Lagún Onak 1, Moscardó 1
- Leonesa 1, Palencia 1
- Torrejón 0, Osasuna 0
- Carabanchel 1, Zamora 1
- Castilla 3, Calahorra 1

Clasificación General

	J	G	E	P	GF.	GC.	Pts.
Osasuna	38	23	9	6	68	20	55+17
Leonesa	38	23	8	7	72	30	54+16
Pegaso	38	20	10	8	65	35	50+12
Castilla	38	21	8	9	76	38	50+12
At. Madrid	38	18	11	9	58	35	47+9
Mirandés	38	19	7	12	60	45	45+7
Real Unión	38	14	12	12	51	54	40+2
Palencia	38	14	12	12	42	40	40+2
Tudelano	38	14	11	13	42	42	39+1
Torrejón	38	12	14	12	38	39	38
Ponferrad.	38	15	6	17	45	69	36-2
S.Sebastián	38	14	6	18	49	54	34-4
Logroñés	38	9	14	15	39	51	32-6
Moscardó	37	11	10	17	38	50	32-6
TALAVERA	38	11	9	17	44	67	31-7
Zamora	38	12	7	19	37	66	31-7
Carabanchel	38	13	5	20	46	65	31-7
Calahorra	38	6	15	17	36	54	27-11
Lagún Onak	38	7	10	21	41	60	24-14
Touring	38	6	12	20	41	65	24-14

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
 Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
 Confíenos su receta.
 San Francisco, 7. TALAVERA

Regional Preferente

Leganés 4, Talavera amateur 1.

Tarde soleada y ruidosa como era de esperar; siendo el partido que se jugaba contra el líder, todo el campo parecía una fiesta antes de comenzar el partido.

El Talavera Amateur iba a jugar un partido que a priori, parecía ser de trámite, con bastantes juveniles en sus filas y esperando dar por finalizada la temporada que a nuestro juicio ha sido fructífera porque las metas que se propusieron al comenzar la temporada eran de mantener al equipo en la Regional Preferente y sacar cantera, cosas que se han cumplido.

Volviendo al partido, se hicieron los clásicos prolegómenos, y comenzó con el Leganés sin forzar la máquina y el Talavera jugando tranquilo, pero las cosas empezaron a ponerse feas para el Leganés pues no logró marcar hasta el minuto 44 en un balón bombeado que bota delante de Villa y le rebasa metiendo el extremo izquierda tranquilamente la cabeza mandando el balón a la red.

El segundo tiempo empieza con la misma tónica pero el Leganés ya no se confía, empezando a presionar, consiguiendo en el minuto trece por medio del interior derecha en una gran internada un tiro cruzado y raso que bate nuevamente a Durán.

En el minuto veintiséis de la segunda parte, una jugada por la banda derecha, cambia el juego hacia la banda izquierda, y el extremo correspondiente, larga un zurdazo que bate sin remisión al meta.

El Talavera, empieza a despertar de su letargo y empieza a jugar como nos tiene acostumbrados esta temporada, consiguiendo el gol del honor con una incursión de Pepe que cede el balón hacia atrás y Machín marca.

A tres minutos del final, un balón bombeado pasa a toda la defensa y de nuevo el extremo izquierdo, ante la salida de Durán levanta el balón marcando el cuarto gol para su equipo.

TALAVERA C.F.— Durán; Félix, Villa, Lobo, Arrigote; Machín, Juan Manuel, Vázquez (Paco); Pepe, Mariano, P. Pablo (Cuesta)

Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

CURSOS DE INICIACION A LA NATACION

Como en años anteriores, el Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina, a través de su Delegación de Deportes, ha organizado TRES CURSOS de iniciación a la natación que se celebrarán en la Piscina "Estorial Club" de esta ciudad, para los que registrarán las siguientes

NORMAS:

FECHAS:

- Turno primero.— Del día 1 de julio al 21 de julio.
 - Turno segundo.— Del día 22 de julio al 11 de agosto.
 - Turno tercero.— Del día 12 de agosto al 31 de agosto.
- De estas fechas se exceptúan los días festivos.
 HORAS.— De 9 a 10,30 de la mañana.

EDAD DE LOS CONCURSANTES:

De 8 a 13 años (ambos inclusive). Para identificar este extremo, deberán acompañar el Libro de Familia.

NUMERO DE PLAZAS.— Sesenta y cinco.

INSCRIPCIONES.— Las inscripciones deberán efectuarse en las Oficinas de este Excmo. Ayuntamiento (Negociado primero), el día 16 de junio de 1.977, de 4 a 6 de la tarde. Para evitar aglomeraciones y retrasos innecesarios, dichos participantes podrán recoger los impresos de inscripción el día 14 de junio de 8 a 2 de la mañana, con objeto de traerlos el indicado día 16, debidamente cumplimentados.

Al efectuar la inscripción deberán ir provistos de una fotografía tamaño carnet para unirla a la credencial de participantes.

Las plazas se adjudicarán por riguroso orden de inscripciones y el plazo quedará cerrado en el momento en que se cubran las plazas vacantes.

No podrán participar en estos cursos todos aquellos niños que hubieran tomado parte en los realizados en años anteriores, como asimismo aquellos que en su día hicieron su inscripción y no se presentaron sin justificación alguna.

Los niños inscritos deberán ir provistos de bañador, toalla y zapatillas deportivas.

Los participantes en estos cursos que falten a cuatro clases, durante los mismos, quedarán automáticamente excluidos si dichas faltas no fuesen justificadas. Al mismo tiempo se recuerda que aquel niño que hiciera su inscripción, y en su día no pudiera participar, se ruega comunique su baja en un plazo de 3 días como mínimo (antes de comenzar dichos cursillos), al Excmo. Ayuntamiento (Negociado primero), para que ésta pueda ser cubierta por otro niño.

Talavera de la Reina, Junio de 1.977